

Comunicado a la plantilla de PAS Laboral

Tras la reunión mantenida hoy, martes 2 de julio, con la Comisión Permanente del Comité de Empresa del PAS Laboral, comunicamos la propuesta ahí planteada:

- La UCM congela la medida de no pago de la jornada partida comunicada la semana pasada hasta el 15 de septiembre.
- Por respeto a las dudas planteadas por algunos miembros del Comité de Empresa, la UCM hará una segunda lectura de los argumentos legales que sirvieron para motivar dicha medida.
- La UCM ha ofrecido abrir un proceso de negociaciones para intentar acordar las medidas de ahorro necesarias para alcanzar el equilibrio presupuestario, proceso que debería culminar en la fecha anteriormente señalada.

Madrid, a 2 de julio de 2013

El Rector, José Carrillo

La Gerente, Begoña Aísa